

Intervención del delegado de Cuba en ocasión del examen de Bélgica. 24º período de sesiones del Grupo de Trabajo del EPU. 20 de enero de 2016.

Señor Presidente:

Saludamos a la delegación de Bélgica y le agradecemos la presentación de su informe nacional.

Felicitamos a Bélgica por el trabajo desplegado en materia de promoción y protección de los derechos humanos de toda su población.

Destacamos los esfuerzos del país y los avances alcanzados en la detección y procesamiento de los casos de discriminación y los actos de violencia motivados por el odio, en lo que se debe seguir trabajando aún más.

Tomamos nota en particular de que el Comité contra la Tortura observó con preocupación las informaciones que indicaban que los agentes de las fuerzas del orden hacían en algunos casos un uso excesivo e injustificado de la fuerza al proceder a interpelaciones o detenciones.

Recomendamos a Bélgica:

1. Elaborar y poner en funcionamiento una estrategia integral y coordinada de lucha contra la violencia doméstica, en particular la violencia contra las mujeres.
2. Tomar medidas más energéticas a nivel federal para luchar contra el racismo, la xenofobia, la intolerancia y la discriminación por motivos religiosos.

Muchas gracias.